

Stadtwerke Lauterbach

Erneut TSM-zertifiziert

[28.05.2014] Die Stadtwerke Lauterbach werden erneut mit dem Zertifikat Technisches Sicherheitsmanagement (TSM) ausgezeichnet. Der Deutsche Verein des Gas- und Wasserfaches bescheinigt dem Unternehmen damit eine hohe Versorgungssicherheit.

Das Zertifikat Technisches Sicherheitsmanagement (TSM) wird erneut an die Stadtwerke Lauterbach verliehen. Wie die Stadtwerke mitteilen, ging der Auszeichnung eine strenge Prüfung vonseiten des Deutschen Vereins des Gas- und Wasserfaches (DVGW) voraus. Ein Fragenkatalog von rund 600 Fragen musste bearbeitet werden. Deren Richtigkeit und tatsächliche Umsetzung war anschließend durch ein Experten-Team des DVGW zu bestätigen. Heinz Flick, Geschäftsführer der DVGW-Landesgruppe Hessen/Rheinland-Pfalz: „Die Stadtwerke haben sich kritisch mit den Normen auseinandersetzt und sich durch das TSM überprüfen lassen. Doch klar ist: Die TSM-Bescheinigung ist kein Ruhekit, denn es passiert viel und man muss sich ständig anpassen.“ Die Stadtwerke Lauterbach hätten Verantwortungsbewusstsein gezeigt und das Vertrauen in die bestehenden Versorgungssysteme gestärkt, so Flick. Damit dies auch künftig so bleibt, haben die Stadtwerke angekündigt, die nachhaltige Qualität des Netzes und die Versorgungszuverlässigkeit weiterhin im gleichen Maße zu gewährleisten. So soll bis zur kommenden Zertifizierung in fünf Jahren jeder Tag von TSM bestimmt sein. Rainer-Hans Vollmöller, Bürgermeister der Stadt Lauterbach, sagte bei der Urkundenübergabe: „Die Stadtwerke sind Vorreiter im Versorgungsbereich. Für die Bürger ist es Normalität, doch für uns unterstreicht es den Spitzenwert, den wir einnehmen.“

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, DVGW, Stadtwerke Lauterbach, TSM